

今年も二中はがんばりました!! 新人体育大会~一人一人の努力が実る~

10月4日~6日に安来市新人体育大会が開催されました。1,2年生による新チームで臨んだ初めての公式大会となりましたが、一人一人が自分の役割を自覚し、結果と新たな課題をつかむことができました。1年生と2年生が一緒になって、ひたむきにボールを追う姿を各競技で見ることができました。各部の健闘により、全校生徒が勇気づけられ、自信をつけました。これからも部活動のみならず、生活面・学習面でも努力をひたむきに重ねていってもらいたいと考えています。

当日、新型コロナ禍の中、応援面での制約などが多くありましたが、保護者の方にも熱い「声援」を繰り広げていただきました。本当にありがとうございました。

令和 4 年度安来市新人体育大会の結果

【この通信では敬称を略します】

●野球部

準決勝 15-5 安来一中

(5回終了コールド勝ち)

決勝 3-0 広瀬中

優勝

●男子ソフトテニス部

個人戦

優勝 AY・MTペア 準優勝 AH・YRペア

団体戦

第1対戦 第2対戦 2-1安来三中 第3対戦 2-1安来一中 2勝1敗で準優勝





●女子ソフトテニス部

個人戦

進優勝 TA・FKペア

団体戦

(一中との合同チームにより出場)

第 1 対戦 1 - 2 安来一中

第 2 対戦 2 - 1 広瀬中

第3対戦 1-2安来三中

第 4 対戦 1 - 2 伯太中

1 勝 3 敗 で 4 位

●女子バレーボール部

リーグ戦

第1対戦 2-0安来一中

第 2 対戦 2 - 0 広瀬中

第3対戦 2-0安来三中

第 4 対戦 2 - 0 伯太中

4 勝 0 敗で優勝

出雲地区新人大会出場

松江校外学習(3年)

3 年生は 9 月 21日 (水) に松江市に校外 学習に出かけました。

目的は「松江の歴史的・文化的な施設を見学することを通して、町づくりや地域活性化の取組を知り、松江と安来の町づくりについて、比較・考察し、自分たちにできる地域貢献活動の企画、実施につなげる」というものです。

竹島資料館での学習、堀川遊覧を必須とし、班別自主研修の時間も取り入れるなど、3年間の総合的な学習の時間のゴールに向かっての充実した取組でした。班別自主研修の時には、卒業を前にしての新しい思い出づくりもできたように思います。楽しそうに、松江の町を散策する姿がありました。

さらに、今回は班別の研修内容の事前検討をクロムブックを用い、Googleミートを使って行いました。本校では初めての取組でしたが、学級全体での話し合い、研修班ごとの話し合いでも非常に上手に3年生は取り組んでいました。

ふり返りから得られた学びをこれからの 他の活動でも生かしていきたいと考えてい ます。









4月19日に実施された全国学力・学 習状況調査の結果について、先般、校内 で検討を行いました。

今年度は、3年生を対象に、国語・数 学・理科・意識調査が行われました。

善(右のQRコードからご 覧いただくことができま す) も進められますが、 本校としての改善も進め ているところです。



学力検査の結果は、概ね、島根 均を上回るものでしたが、一人一人の学 力や生活の向上にさらに努めていきたい と考えています。

《意識調査による結果から》

- ○全国平均と比較して、肯定的回答の比 率がかなり高い結果の項目
- ① 難しいことでも、失敗を恐れないで挑戦し ていますか。(+19.9%)

人数は少ない学校ですが、いろいろな ことに挑戦する文化が根づいています。

②総合的な学習の時間では、自分で課題を 立てて情報を集め整理して、調べたことを 発表するなどの学習活動に取り組んでい ますか。(+19.2%)

学校全体としての3年間の見通しを もった取組を続けていることが生徒 にも理解されていると考えています。

③ 学級の生徒との間で話し合う活動を通じ て、自分の考えを深めたり、広げたりする **ことができていますか。 (+12.6%)**

本校伝統の生徒会でのテーマトーク などの取組に生徒は自信をもっている ように思います。

4 家で自分で計画を立てて勉強をしてい ますか。(+11.0%)

計画性を重視した学級経営を1年時、 2年時と続けてきました。テスト前の 学習計画表などでの指導を特に綿密に してきた結果かもしれません。今後と も大切にしていきたいと考えていま す。

⑤ 読書は好きですか。(+10.1%)

本が好きな生徒が多い3年生です。 全国平均よりも高い回答を得られまし た。バランスをとった時間の使い方が 求められていると考えます。

⑥ 自分でやると決めたことは、やり遂げる ようにしていますか。(+9.1%)

昨年度から「凡事徹底」という言葉 も用いて、「やることを決め、決めた ことを守る」ということを訴えてきま した。ほとんどの生徒が肯定的な回答 となりました。

○全国平均と比較して肯定的回答の比率 が低く、改善が必要な項目

- ⑦学校で、授業中に自分で調べる場面で、 PC・タブレットなどの ICT機器をどの程度 使っていますか。
- (「週3回以上」と答えた回答、-19.9%)

全国的な視点からすると、非常に使 用頻度が少ないと考えられます。 2 学 期以降は「もっとICT」のスローガン のもと、生徒の使用頻度を高める努力 を続けているところです。

10月からテスト期間を除く第3 土・日にクロムブックを持ち帰って、 家庭での学習に用いる試行も始めま す。

⑧1.2年生の時に受けた授業で、自分の 考えを発表する機会では、自分の考えが うまく伝わるよう、資料や文章、話の組 立てなどを工夫して発表していましたか。 (-11.1%)

意外な結果でした。8月31日の職場 体験学習発表会では、時間は短かった もののクロムブックの中のGoogleス ライドを使って発表する経験を積むな ど補ってきました。

二中を卒業して、次のステージに進 んだときに、「二中でよかった」と自 信をもって言えるように、3年間を総 合的にとらえての取組を今後も続けま

新型コロナ禍により、ここ2年間の修 学旅行は、石見銀山やアクアスなど島根 県内で1泊2日の旅程で実施してきまし たが、今年は9月20日(火)から22 日(木)まで、京阪神に出かけました。 主な内容は次のとおりでした。

- 第1日 安来を出て、午後、京都市内 班別自主研修(タクシー研修)
- 第2日 京都天龍寺での座禅体験など をしてから、嵐山で昼食、 奈良公園 (東大寺大仏殿・二 月堂) 見学
- 第3日 USIを楽しんでから、安来へ。

本校が従来行っ ていた安来節公演 は、旅行先での実 施はできず(合唱 コンクール時に発 表することに変 更)、新しい視点 から、ねらいを絞 っての旅行としま した。タクシー研 修や座禅体験など も、意味のあるも のとなりました。



5 月の授業参観時に行った 2 年学年PT Aの時には、保護者の方の「京阪神に行 かせたいしという思いを強く感じました。 その後、度重なるアンケートをはじめ、 学年PTA役員会など、保護者の方にご協 力をいただきました。厚くお礼申しあげ ます。



行事予定

10月後半

14日(金)出雲地区駅伝競走大会(安来) | 14日(金) クロムブック持ち帰り(試行) 以後、第3土・日(原則)に継続

16日 (日) 1 年学年PTA行事 (二中)

|17日 (月) 3年ふるさと学習 (加納美術館)

18日 (火) 合唱練習開始

20日 (木) 避難訓練

| | 月中旬まで

2日(水)全校合唱練習

4日(金)合唱コンクール(アルテピア) 13:00~15:00 (弁当が必要) ※バスで移動

※保護者の方のみ、1家庭2名まで の入場とさせていただきます。申 しわけありませんが、地域の皆様 の入場はできません。

8日 (火) 3 年保護者進路説明会19時~

8日 (火) 教育相談期間 (~25日)

10日 (木) 学力テスト (3年)

10日 (木) 出雲地区バレー (雲南) ~11目

11日(金)基礎カテスト(英)

13日 (日) 能義地区文化祭に吹奏楽部出演 ※3年予備面談は 11/15,16,17,18に変更

※新型コロナウイルス感染症の感染状況により、変更します スクールカウンセラー来校日は保護者配布用行事予定表で ご確認ください。

ール等でもがんばっています

①安来市科学作品展

特選(県展出品) 2年AY、2年AH 1 年 I M

入選

2年KT、2年KT

2 年 TR

1 年 NS 、 1 年 SK

佳 作

3年KR

② 東 部 地 区 団 体 対 抗 ソフトテニス 大 会 男子団体 優勝

③ 安来市青少年読書感想文コンクール 特選 (県出品)

2年KT、3年KR

佳 作

1 年 [A